

感謝の言葉  
 このたびは、花巻市に  
 参りいただき、誠にありがとうございました。  
 花巻市は、歴史と文化が  
 溢れる素晴らしいまちです。  
 花巻市を愛する人々の  
 思いが、花巻市を  
 ますます発展させて  
 いくことを願っています。  
 花巻市を愛する人々の  
 思いが、花巻市を  
 ますます発展させて  
 いくことを願っています。

### 山折 哲雄

昭和6年5月11日、米国サンフランシスコ生まれ。87歳。昭和29年、東北大学文学部卒業。国立歴史民俗博物館教授などを経て、昭和62年、国際日本文化研究センター教授に就任。平成13年から平成17年までの期間、同センター所長を務め、宗教学者・評論家として活躍。



## 花巻市名誉市民 山折哲雄氏に決定しました

9月6日、市は宗教学の第一人者として活躍している山折哲雄氏を本市初の「花巻市名誉市民」に決定しました。

本制度は、市勢の発展や名譽・名声の高揚に著しく貢献された人に対しその功労をたたえるとともに、後世までその功績を顕彰するため、創設したものです。

同氏は、昭和18年に市内の母親の実家(上町・専念寺)に疎開。宮沢賢治の生家が近かったこともあり、賢治の作品に数多く触れながら、県立花巻高等学校卒業までの約6年間花巻で過ごしています。

また、宗教学者・評論家として、賢治の世界観に触れながら日本人の宗教観などの提言を行うなど、本市の文化振興に多大な貢献をされています。

(写真…9月1日に行われた市民憲章運動推進第53回全国大会花巻大会での記念講演の様子)